

Generationen-Schießen in Winzer

Der im letzten Jahr erstmals vom Schützengau Deggendorf organisierte und auf der Schießanlage der Schützenvereine Winzer durchgeführte Wettkampf für Schüler, Jugend, Junioren, Damen, Herren und Senioren in den Luftgewehr- und Luftpistolenklassen konnte in diesem Jahr mit großem Erfolg weitergeführt werden. Gegenüber dem Vorjahr wurden die Organisatoren des Schützengaus Deggendorf von einer Verdoppelung der teilnehmenden Mannschaften bzw. Teilnehmer auf nunmehr 70 Schützinnen und Schützen überrascht. Bei diesem Schießen werden Mannschaften mit jeweils drei Schützen bzw. Schützinnen aus jeder Altersgruppe per Los zusammengestellt. Gewertet wurden die jeweils besten drei Mannschaftsergebnisse sowie das beste Blattl in jeder Altersgruppe.

Die Teilnehmer ließen sich von den sommerlich, schwülwarmen Witterungsverhältnissen nicht beeinflussen und schossen konzentriert die geforderten 20er Serien. Die einzelnen Ergebnisse zeigten, dass nicht nachlässig geschossen wurde und hervorragende Ergebnisse erzielt wurden.

In der Blattlwertung belegte die Schülerin Romy Stetter (SV Winzerer Fahnl) mit einem 67,9 Teiler den ersten Platz, bei den Junioren nahm den für die erste Platzierung ausgegebenen Gutschein Tanja Kühnel (SV Winzerer Fahnl) mit einem 29,4 Teiler mit nach Hause. Das beste Blattl des Tages schoss Tanja Geiger (SV Fröhliche Bergler Greising) und erzielte mit ihrem 4,5 Teiler den ersten Platz in der Damenklasse. Mit einem 22,1 Teiler sicherte sich Rainer Meyer (Isarschützen Plattling) den ersten Platz in der Herrenklasse. Bei den Senioren, welche alle „Aufgelegt“ schossen, konnte sich Heinz Sängler (SV Winzerer Fahnl) den Gutschein für das Beste Blattl bei den Senioren sichern, Annemarie Weiß (SV Fröhliche Bergler Greising) reichte hierfür ein 36,2 Teiler bei den Seniorinnen.

Die Mannschaftswertung war durch den Modus der Aufstellung per Los eine vollständig offene Angelegenheit da sich in jeder Mannschaft eine Mischung aller Leistungsklassen wiederfand. Den ersten Platz sicherte sich die Mannschaft Mader Isabella (SV Fröhliche Bergler Greising), Aigner Markus und Christian Horak (beide SV Winzerer Fahnl) mit 567 Ringen vor der Mannschaft Jessica Pompl (SV Wildschütz Deggenau), Heinz Moser (SV Fröhliche Bergler Greising) und Dominik Datzmann (SV Sonnenwald Schöllnach) mit 560 Ringen knapp vor den drittplatzierten Sebastian Kellermann, (SV Fröhliche Bergler Greising), Inge Prichodko (SV Wildschütz Deggenau) und Tanja Geiger (SV Fröhliche Bergler Greising). Alle Mannschaftsmitglieder freuten sich über die ausgegebenen Einkaufsgutscheine.

Wie im Vorjahr wurde dem geselligen Teil dieses Wettkampfes große Bedeutung beigemessen. Schon während des Wettkampfes konnten sich die Teilnehmer an Spezialitäten vom Grill bzw. an den von den Gaudamen zur Verfügung gestellten diversen Salaten und Beilagen stärken.

Gauschützenmeister Klemens Pfeuffer begrüßte besonders Gerhard Sageder (Fröhliche Bergler Greising) welcher bei den diesjährigen Bayerischen Meisterschaften in der Disziplin Luftgewehr Auflage den ersten Platz erringen konnte und gratulierte weiterhin Maria Steinbauer (Winzerer Fahnl) zu ihrem dritten Platz in der Disziplin Kleinkaliber Auflage bei diesen Meisterschaften. Den zahlreich anwesenden Schützen und Schützinnen welche sich

für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren konnten wünschte er viel Erfolg. Er bedankte sich bei der Gausportleitung, der Gaudamenleitung und den Helfern der Schützenvereine Winzer für die ausgezeichnete Organisation dieser Veranstaltung. Er drückte seine Begeisterung über das stark angestiegene Interesse an dieser Sportveranstaltung aus, fördert diese doch erheblich den Kontakt der aktiven Schützen und Schützinnen der einzelnen Altersgruppen im Schützengau Deggendorf.